

## Artikel der Westfalenpost / Westfälische Rundschau als PDF



### Hauptpreis des Lions-Club Adventskalender

Ein gedanklicher Zahlenverdreh und ein Quäntchen Glück: Markus und Gisela Plum aus Sundern-Endorf dürfen sich über den Hauptpreis der Adventskalender-Aktion des Lions Club Arnberg-Sundern freuen. Der Gewinn – ein Reisegutschein im Wert von 1200 Euro – wurde jetzt von Lions-Präsident Alexander Sapp überreicht. Markus Plum ist Rheinländer und kam 1983 ins Sauerland. „Als ich zwischen den Kalendernummern 1993 und 1994 wählen konnte, hab ich die 1993 genommen“, erzählt der Mann. Denn 1993 sei er ins Sauerland gezogen. Eine Glückszahl also. Dachte er, aber falsch gedacht. „Ich hatte mich um zehn Jahre vertan, denn ich habe das Rheinland ja schon 1983 verlassen“, freut sich Markus Plum jetzt über diesen Irrtum. Wo geht es mit dem Reisegutschein hin? „Wir wissen es noch nicht“, so die beiden Gewinner. Die Reiseplanung bleibt also spannend.

Insgesamt gab es in diesem Jahr 430 Gewinner. wob

## Artikel des Sauerlandkuriers als PDF



### Hauptpreis übergeben

Den Hauptpreis des Lions-Adventskalenders 2024 überreichten jetzt die Verantwortlichen des Lions Clubs Arnberg-Sundern. Gewonnen hat Markus Plum, der den Kalender als Geschenk erhielt. Eine Idee, wie sie den Reisegutschein im Wert von 1200 Euro einlösen wollen, haben er und seine Frau Gisela noch nicht. Eigentlich sind sie Fahrradurlauber – werden aber jetzt in Ruhe und mithilfe von Stefan Hoppe vom gleichnamigen Reisebüro in Arnberg eine kombinierbare Reise zusammenstellen. Im Bild: Lions-Präsident Alexander Sapp, Kalenderbeauftragter Karl-Heinz Müller, Markus Plum und seine Ehefrau Gisela sowie Stefan Hoppe (v.li.).

PRIVAT